

## Caen reservas internacionales en 10.7% (El Reforma 14/10/08)

Caen reservas internacionales en 10.7% (El Reforma 14/10/08) Las reservas al 10 de octubre descendieron a 75 mil 121 millones de dólares desde un monto de 84 mil 116 millones de dólares Gustavo de la Rosa Ciudad de México (14 octubre 2008).- Al 10 de octubre del año en curso, las reservas internacionales se ubicaron en 75 mil 121 millones de dólares, lo que implicó una disminución de 10.7 por ciento respecto al monto reportado en la semana previa, revelan datos del Banco de México. Al 3 de octubre el banco central contaba 84 mil 116 millones de dólares en las sus reservas internacionales, lo que implicó un incremento de 1 por ciento respecto a la semana que concluyó el 30 de septiembre. La disminución en las reservas es la segunda más fuerte desde que Banxico empezó a revelar el monto en forma semanal en 1996. De esta forma, las reservas se ubicaron en su nivel más bajo desde octubre de 2007. La devaluación del dólar que se presentó la semana anterior implicó la intervención del Banco de México en el mercado cambiario, lo que le costó un monto de 8 mil 995 millones de dólares. El tipo de cambio del peso frente al dólar, observó una depreciación del 18 por ciento en la semana referida. Por su parte la base monetaria en el periodo señalado fue equivalente a 35 mil 209 millones de dólares. Con información de Alberto Barrientos